



A week like no other !

publié le 23/06/2025

La semaine du 19 au 24 mai a été une semaine particulière pour les élèves de quatrième !

Dans le cadre du programme Erasmus+, 28 élèves sont partis du dimanche au samedi pour un séjour à Mölnlycke (près de Göteborg) en Suède. Ils ont découvert le fonctionnement d'une école suédoise, des plats typiques, et bien sûr des lieux et paysages ! Afin de poursuivre ce projet, les élèves et enseignants suédois viendront nous rendre visite au collège au début du mois d'octobre prochain !

Un autre groupe est parti découvrir Barcelone et ses différents musées et lieux célèbres (Musées, Parc Guell, stade olympique...). Accueillis par des familles espagnoles, les élèves ont aussi pu découvrir la gastronomie et les habitudes locales.



Enfin, pour les élèves qui sont restés au collège, cela a été une semaine bien différente des autres également. Tous les élèves de 4e Eberardht, Bouvier et David-Neel ont illustré leurs activités sur des affiches visibles dans le couloir des langues afin de garder des souvenirs de cette semaine unique !

